
お客様から寄せられたおたより、感想をご紹介しております。

・

・
思ったより大きな建物で、当時としてはかなりモダンな建物だったと思います。山形の文化の豊かさを感じました。
向かいに見える交響楽団も東京で聞いたことがあります。たしか「さくらんぼコンサート」でさくらんぼを持ってきてくれま
した。
札幌でも山形県人会は団結が強く、9月初めには芋煮会と称して集まりを持っているみたいです。

北海道よりお越しの60代女性の方

　　見学者の声

掲載日：29年8月8日
(29年7月1日～7月31日までのおたより・アンケートより）

一通り見学した後、アンケートを書こうとしてこの用紙を取った所、ボランティアの案内がある事を知り、
約30分位議場ホール等を案内して頂きました。とても親切に説明して頂き感謝致します。
噴水があったが、水が出ていなかったのは残念でした。
2年前に来た時は内に入れる事を知らずに帰ってしまいました。今日はガイドマップに入館できることを知って
仕事の前に入らせて頂きました。資料も多く残されたことをガイド案内で知り、とても皆様の努力があった結果と知りました。
私も色々なサークルを行っていますが、ボランティアの皆様の活躍を祈っています。又来た時は見学したいと思います。

東京都よりお越しの70代男性の方

無料でこのような歴史的な建物を自由に見学することができ驚きました。山形の方たちにとって、とても大切な建物で
大事に守っておられるのだなと感じました。また山形に来ることがあれば訪問したいです。

大阪府よりお越しの20代女性の方

・


